
 
Da es zu TOP 8.1 keine weiteren Wortmeldungen gab, erklärte Vorsitzender Abg. Dr. Griese, 
dass er hinsichtlich des Nitratberichtes vorrangig Vertreter des LANUV einladen wolle, da dieses 
den Bericht erarbeitet habe. Hiernach ließ er über den Antrag abstimmen. 
 


